

# Dukung Program Ketahanan Pangan, Polres Maros Panen Jagung di Desa Pucak

**Jamaluddin, M.M. - MAROS.INFORMAN.ID**

Feb 20, 2025 - 10:34



*Dukung Program Ketahanan Pangan, Polres Maros Panen Jagung di Desa Pucak*

Maros – Dalam rangka mendukung program ketahanan pangan, Polres Maros melakukan panen jagung di Dusun Pangembang, Desa Pucak, Kecamatan Tompobulu.

"Kegiatan ini serentak dilakukan oleh Polres jajaran Polda Sulsel," ujar

Wakapolres Maros Kopol Andi Alamsyah, Kamis (20/2/2025).



Kegiatan panen jagung ini dipimpin langsung oleh Kapolda Sulsel, Irjen Pol. Yudhiawan yang sedang berada di wilayah Kabupaten Wajo.

Dalam arahnya, Kapolda Sulsel mengajak para Forkopimda yang hadir melalui live zoom untuk mendukung kegiatan tersebut yang merupakan program pemerintah terkait ketahanan pangan.

"Panen jagung ini merupakan bentuk dukungan terhadap program pemerintah terkait ketahanan pangan yang juga nantinya diperuntukkan untuk bahan makanan bergizi gratis," sebutnya.

Sementara itu, Wakapolres Maros Kopol Andi Alamsyah mengatakan bahwa panen jagung Polres Maros dilaksanakan ditanah seluas 1,6 Hektar yang berada di Kecamatan Tompobulu.

"Panen jagung ini dilaksanakan di Dusun Pangembang, Desa Pucak, Kecamatan Tompobulu dilahan seluas 1,6 Hektar," tuturnya.

Untuk di Desa Pucak sendiri, kata Wakapolres, total terdapat sekitar 5 Hektar lahan yang siap panen jagung.

"Nantinya hasil panen jagung akan disalurkan untuk bahan makanan bergizi gratis di 5 SD (Sekolah Dasar) yang ada di Desa Pucak," lanjutnya.

Dilokasi yang sama, Kabag SDM Polres Maros Kopol Sahabuddin menyebutkan bahwa panen jagung ini pertama kali dilaksanakan di Desa Pucak, Kecamatan Tompobulu.

"Kita berharap untuk program ketahanan pangan khususnya panen jagung bisa berjalan lancar, muaranya nanti untuk memenuhi bahan makanan bergizi gratis

termasuk untuk masyarakat stunting," pungkasnya.

Kedepan, kata Sahabuddin, ada beberapa titik akan dilakukan panen raya. Kepada Kapolsek dan Bhabinkamtibmas untuk menjalin kerjasama dengan para kelompok tani diwilayahnya.

Panen jagung ini diharapkan dapat menjadi langkah awal dalam memperkuat ketahanan pangan di Kabupaten Maros dan menjadi upaya demi tercapainya swasembada pangan.(\*)